



LA SEMANA EN IMÁGENES



ROMERAL. Con pleno éxito se realizó una nueva versión de la Expo Cereza, evento que reúne a empresas, agricultores y expertos en torno al fruto estrella de la zona central.



ROMERAL/CURICÓ. La Tercera edición de la Maratón del Maule "Entre Montañas y Ríos" fue todo un éxito. El evento deportivo congregó a cerca de 1.800 corredores, provenientes de todo Chile.



TALCA. Advierten sobre el preocupante aumento de las consultas por salud mental en la región. Desde el Gobierno admiten que "con el sistema actual no estamos logrando dar abasto a toda la demanda de la población".



MOLINA. Más de 500 adultos se reunieron en torno a la plaza de esta comuna para participar en la fiesta "Bienvenida Primavera", instancia organizada por el Municipio local.



CURICÓ. Con motivo del 281º Aniversario, el Municipio entregó el reconocimiento de Hija Ilustre a la hermana Nueves Gómez; y el título de Ciudadanos Ilustres al locutor Radial Fredis Morales y al empresario Benjamín González.



TALCA. El Club Deportivo y Social Rangers celebró su segundo aniversario. El grupo de exfutbolistas del equipo piducano se reunió para conmemorar esta fecha y entregar algunos reconocimientos.



CURICÓ. Curicó Unido se salvó del descenso gracias a A.C. Barnechea. El elenco Hualcochero sufrió la resta de 45 puntos, quedando en el fondo de la tabla del torneo de Ascenso y confirmando así su descenso a la Segunda Profesional.